

**RADIO SALÜ**  **101,7**  
Saarlands bester Musikmix

# Saar Fest

**11.-13. Juni**  
**VÖLKLINGEN 2010**



Drachenbootrennen auf der Saar

Foto: Michael Samsel

## Sommer, Saar und Freizeit!

Auf das Kommando „Are you ready? Attention! Go!“ warten auch dieses Jahr wieder zahlreiche Mannschaften, wenn während des Saarfestes wieder die Drachenboot-Wettkämpfe starten. Auch dieses Jahr werden wieder die Völklinger Drachenbootmeisterschaft und der Saarland-Schul-Cup im Drachenboot an der Schiffsanlegestelle – unmittelbar gegenüber dem UNESCO Weltkulturerbe Völklinger Hütte – ausgetragen. Neben den sportlichen Aspekten gehört aber auch das Feiern zum

Saarfest. Ein buntes und unterhaltsames Bühnenprogramm mit RADIO SALÜ sorgt für ausgelassene Stimmung.

Daneben gibt es noch viel mehr zu sehen und zu bestaunen. So zum Beispiel das Jet-Boot-Fahren. „215 Pferdestärken mit eingebauter Adrenalinpumpe“, so könnte man die Jet-Boote beschreiben, wenn sie in Aktion sind. Die Vereinigung „Jet-Boot-Freunde Saar“ präsentiert ihre Boote und führt diese auch vor. Aber auch mitmachen ist angesagt. So

können die Festbesucher auch auf einem Jet-Boot mitfahren. Dass man dabei nicht trocken bleibt, ist garantiert. Des Weiteren legt das Fahrgastschiff „Frohsina“ regelmäßig zu Rundfahrten ab. Auch der Schiffsmodellbauclub „Untere Saar“ präsentiert wieder zahlreiche Schiffsmodelle und lässt Renn- und Modellboote für Schaufahrten zu Wasser.

**Ein Spaß für die ganze Familie!**

### Spaß für Kinder und Familien

Sehr spektakulär wird es bei den Jet-Boot-Fahrten, insbesondere bei der großen Freestyle-Show. Bei der Tauchschule Sunsetdiving können Kinder und Jugendliche Einblick in den Tauchsport nehmen. Hier können sie beim Schnuppertauchen

im beheizten Pool sich mit der Tauchausrüstung vertraut machen.

Auch ein buntes Kinderprogramm sorgt für beste Unterhaltung: Karussellfahrten und Spielstände, das Spielmobil „Duff Daff“, der bekannte Clown „Ronald McDonald“ oder die große Fußball-Arena mit organisierten Turnieren und der Torwand sorgen für Spaß.



### Das „Karaoke-Talent 2010“

Am Samstagabend heißt es „Singen bis die Stimmbänder nichts mehr hergeben ...“. Bei der Show „Das Karaoke-Talent 2010“ werden die Stars von morgen gesucht. Eine Karaoke-Maschine mit über 1.200 Liedern bestückt, steht auf der großen RADIO SALÜ-Bühne bereit. Insgesamt zehn Teilnehmer haben die Chance sich und ihre Lieblingstitel dem Publikum und der Jury zu präsentieren. Und attraktive Preise

gibt es ebenfalls zu gewinnen. Eine Jury um Oberbürgermeister Klaus Lorig, RADIO SALÜ-Moderator Wettermüller und „Deutschland sucht den Superstar“-Teilnehmer Dirk Petry trifft die Vorauswahl; im Finale entscheidet das Publikum. Um teilzunehmen, ist eine Anmeldung zwingend notwendig. Die Anmeldung und die Titelwahl erfolgt unter

[www.saarfest.de](http://www.saarfest.de)

